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“La gente de Chivas no me odia”: Jorge VergaraExcélsiorEmpecé en México con un solo
producto de mi empresa de suplementos alimenticios, teníamos una bodega vieja y sin dinero
para reinvertir. Sólo unas cuatro personas creyeron en esto. La dificultad con el futbol es la
misma, nos costará mucho salir cuesta ...

Leer más: bodegas en Mexico: Google Noticias
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNGFSIRRyNlZuK4jEd50-Ul_8TmJWQ&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;ei=ebtQVLiTK-XE8AHD_IBQ&amp;url=http://www.excelsior.com.mx/adrenalina/2014/10/29/989457

